

Heridas

Heridas es una acción pensada casi como psicomágica o terapéutica, no sé si para el mundo o para mí, o quizá yo y el mundo seamos uno, en una comunión simbólica a través de los otros, del entorno, de la piel y las pieles (referencia velada a Hunderwasser) y quizá porque tengo necesidad en este momento de contarme mis heridas a modo de repaso vital, casi de exposición de un mundo herido que necesita ayuda, limpieza, purificación. Esto, para mí, es agua o fuego.

Tras un verano duro en el que mi tía-madrina ha fallecido de un cáncer que la tenía consumida desde hace varios años, unas vacaciones en las que mi mujer ha tenido diversos problemas gastrointestinales y durante nuestra estancia en Malta ambos contragimos una gastroenteritis vírica aguda, llego a Madrid con fuertes dolores anales e ingresan en el hospital de urgencia a mi madre con una severa diverticulitis. Tengo una relación con las enfermedades que me hace pensar en ellas como algo a lo que hay que irse acostumbrando, algo asociado al paso del tiempo y la degeneración inevitable de mi cuerpo y el de mi entorno de familiares y amigos que van presentando más frecuentemente síntomas de diversas enfermedades. Quiero apuntar algunas de las que padecen o han padecido y, con este acto, dar una constancia de su repercusión en mí.

En un primer momento, tenderé un lienzo de papel negro sobre el que iré fijando algodones con algún adhesivo preferiblemente quirúrgico. Palabras de enfermedades cada vez que tape una herida.

Pasaré a mi entorno saliendo del papel, algodinando objetos de mi alrededor, incluso algunas o todas las personas asistentes al acto. Quizá, para ellas, bastaría con tiritas.

Pasaré a mí mismo con vendajes y más tiritas hasta agotar el material adquirido para la ocasión (excepcionalmente comprado).

Por último, impregnaré con alcohol los algodones de las heridas del papel negro y las quemaré. Regaré con agua las mías y acabaré regando las cicatrices sobre el papel, apagando el fuego doloroso, arrasador, pero que limpia, de manera abrupta, las heridas del mundo.

Esta acción será realizada el día 11 de septiembre de 2010 durante el VII Encuentro Internacional de Arte de Acción de Caudete, Albacete.

Giusseppe Domínguez, Madrid, 20100909

Palabras-Enfermedad:

Alergia	Gastritis
Almorranas	Gripe
Alzheimer	Hambre
Arterioesclerosis	Hemorroides
Artritis	Infarto de miocardio
Asma	Insomnio
Bronquitis	Intolerancia
Cáncer de laringe	Jaqueca
Cáncer de mama	Laringitis
Cáncer de próstata	Lipotimia
Cirrosis	Migraña
Desigualdad	Narcolepsia
Diabetes	Orzuelo
Diarrea	Paperas
Diverticulitis	Parkinson
Dolor	Peritonitis
Epilepsia	Quiste de ovario
Escoliosis	Sarampión
Esclerosis	SIDA
Fanatismo	Sinusitis
Fibromialgia	Úlcera gastrointestinal
Fístula anal	Varices
Gastroenteritis	Violencia